

La beauté inoubliable du Golfe de Valinco

Écrit par Administrator

Vendredi, 01 Janvier 2010 00:00 - Mis à jour Dimanche, 14 Octobre 2012 07:07

Sortie corse; le plein de bonheur.

Patrick de Porto Pollo Plongée (et le tonitruant Philippe), avec son calme et son extrême gentillesse, nous a fait découvrir des panoramas grandioses sous un ciel clément et dans une eau à 21 °C.

On a pu goûter aussi à la gastronomie corse (on a tous pris au moins 2 kg de lestage) au restaurant Le Golfe (qui était aux petits oignons avec notre palanquée).

